



FREIWILLIGE FEUERWEHR SIEGENFELD

BERICHT BRANDEINSATZ | 06. APRIL 2024

DACHSTUHLBRAND EINES EINFAMILIENHAUSES



Am **6. April** um **14:13** wurden die Mitglieder der FF Siegenfeld zu einem Dachstuhlbrand eines Einfamilienhauses alarmiert. Bereits bei der Anfahrt der Mitglieder zum Feuerwehrhaus war der Brandgeruch deutlich erkennbar, da sich die Einsatzstelle unmittelbar neben dem Rüsthaus in Siegenfeld befindet. Weiters wurden die Freiwilligen Feuerwehren Heiligenkreuz, Baden Stadt und Baden Weikersdorf zum Brandeinsatz mit dem Meldebild B3 gerufen.

Die Einsatzkräfte schafften im Außenbereich des Daches über die Drehleiter, sowie über eine Steckleiter je einen Zugang zum Brandherd um diesen gezielt zu löschen. Mehrere Atemschutztrupps waren im Innenangriff mit der Motorsäge im ausgebauten Obergeschoss des Hauses gefordert einen Zugang in den Spitzboden des Daches zu schneiden um den Brand zu bekämpfen.

Laufende Kontrollen mit einer Wärmebildkamera und einer Drohne der Polizei wurden durchgeführt. Nach rund 2 Stunden Tätigkeit konnte vom Einsatzleiter „Brand aus“ gemeldet werden. Die Erhebung der Brandursache ist Gegenstand polizeilicher Ermittlungen. Beim Brand wurden keine Personen verletzt. Es standen neben der Exekutive und der Rettung 58 Feuerwehrmitglieder mit 11 Fahrzeugen im Einsatz.



Ein Dank ergeht an alle eingesetzten Kräfte für die gute Zusammenarbeit sowie dem Gasthof Skilitz für die Versorgung der Einsatzorganisationen.